Nuit et jour, à tout venant,
Je chantais, ne vous déplaise,
Vous chantiez, j'en suis fort aise,
Eh bien! dansez maintenant!

Mesdames et Messieurs, cette fable est, à mon avis, une calomnie atroce et contre la cigale et contre la fourmi.

Vous partagerez mon opinion quand vous réfléchirez que la cigale remplit sa mission en chantant, comme la fourmi est fldèle à la sienne en travaillant et économisant.

Vous serez de mon avis, surtout ce soir, si vous songez que l'apologue cache une allégorie, que la cigale représente ici l'artiste, et que la fourmi symbolise le peuple des travailleurs de la glèbe et de tous ceux qui peinent courageusement et honorablement à faire fortune,